

Economistas aseguran que se debe aumentar la producción petrolera

Autor Administrator

Wednesday, 03 de February de 2016

Modificado el Tuesday, 02 de February de 2016

El asesor económico Orlando Ochoa explicó que la producción venezolana fue reemplazada por las importaciones y considera necesario implementar un plan de rescate económico.

EL NACIONAL WEB

El economista Orlando Ochoa dijo, durante un foro que se realizó en la Comisión Permanente de Finanzas y Desarrollo Económico de la Asamblea Nacional (AN), que para solventar la situación económica no solo deben aumentar los precios del petróleo sino incrementar la producción petrolera.

«No solamente debemos aumentar el precio del petróleo, debemos aumentar la producción de petróleo», manifestó Ochoa.

El economista aseveró que la producción en el país fue reemplazada por las importaciones y propuso un plan de rescate económico para solventar la crisis económica.

El asesor económico, Ricardo Villasmil, afirmó que las importaciones se contrajeron en 43%. «Recortar las importaciones no representa una solución factible, porque hoy en día dependemos aún más de ella», agregó.

Villasmil recalcó que el posible aumento de la gasolina no generará más dólares e informó que el déficit fiscal en 2016 se estima en 20 puntos del PIB.

Orlando Ochoa: No solamente debemos aumentar el precio del petróleo, debemos aumentar la producción de petróleo.

http://www.el-nacional.com/economia/Economistas-Debe-aumentar-produccion-petrolera_0_786521411.html